

Los usuarios podrán enviar sms a móviles gratis

CONVENIO PARA ACERCAR LA ADMINISTRACIÓN AL CIUDADANO A TRAVÉS DE INTERNET

Vva. de la Cañada, 6 de junio.- El alcalde de Villanueva de la Cañada, Luis Partida y el presidente de la Fundación Europea para la Sociedad de la Información y la Administración Electrónica, José Luis Pérez, han suscrito esta mañana un convenio de colaboración para la puesta en marcha del Servicio de Gestión Administrativa En-Línea (On Line), conocido como “Servicio Administratel”.

Fruto de este acuerdo, a partir de hoy se pone en marcha un programa piloto de Administración Electrónica, que tiene como principal objetivo acercar la administración al ciudadano a través de internet. La iniciativa se enmarca dentro de un acuerdo global entre la citada Fundación y la Comisión de Modernización y Calidad de la Federación Española de Municipios y Provincias, presidida por el alcalde villanovense, Luis Partida.

Gestiones, consultas y sms a móviles

La oficina electrónica, ubicada en el Centro Cultural La Despernada, va a permitir a los ciudadanos acceder de forma gratuita y a través de una pantalla táctil a toda la información sobre los servicios que presta el Ayuntamiento e incluso realizar gestiones (Servicio de “Ventanilla Abierta”) y consultas (Guía Digital de Empresas, Ofertas de empleo público y privado, instancias y normativa local, catálogo con los fondos de la Biblioteca Municipal, documentación sobre los concursos públicos, etc.). También se pueden consultar las páginas web de la Administración Nacional y Autonómica, prensa digital, etc.

A través de este puesto electrónico, los usuarios podrán enviar correos electrónicos y, la principal novedad, mensajes SMS a móviles gratis.

Plan de Modernización

La firma de este convenio se suma, en palabras del alcalde, Luis Partida, a otras





iniciativas emprendidas por el consistorio en esta misma línea y que se integran dentro del Plan de Modernización “Villanuev@vanza” puesto en marcha durante esta legislatura: “Este servicio va dirigido a todos los ciudadanos y especialmente a los jóvenes que van a poder utilizarlo para enviar un currículum y mensajes sms de forma gratuita. Pero, además, a través de esta oficina los ciudadanos van a poder acceder a los servicios que desde el Ayuntamiento prestamos. Nos pueden solicitar desde un contenedor donde depositar los restos de poda o enviar a cada concejalía o a la alcaldía sus sugerencias. En definitiva, van a tener acceso a nuestra página web y también a las páginas web de la Administración Central y Autónoma”.

El regidor señaló que la nueva oficina electrónica también va a reforzar el servicio de acceso gratuito a internet que a través del CAPI (Centro de Acceso Público a Internet), ubicado en la Biblioteca Municipal Lázaro Carreter, se presta desde el año 2002.

Número de oficinas

En principio está prevista la instalación de una segunda oficina electrónica en el Centro Cívico El Castillo. El acuerdo de colaboración suscrito tendrá una duración de cinco años y contempla la implantación de otras cinco oficinas electrónicas repartidas en distintos puntos: centros municipales, universidades, Instituto de Secundaria, etc. La Fundación se encargará de poner a disposición del consistorio todos los programas informáticos del Servicio de Administratel y las citadas oficinas. El Ayuntamiento, por su parte, se encargará del mantenimiento de las mismas.

La Fundación Europea para la Sociedad de la Información y la Administración Electrónica es una entidad de utilidad pública. La Fundación está al servicio de los países miembros de la UE y tiene entre sus cometidos, colaborar en el desarrollo y gestión de actuaciones que contribuyan a facilitar el acceso de los ciudadanos a las Nuevas Tecnologías y la Administración Electrónica.